



L'Armée du Salut en Afrique : compétences en leadership et égalité des chances



© Libre de droits

Le commissaire Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle ont rendu visite aux délégués de la Conférence africaine des officiers.

Les délégués à la Conférence africaine des officiers (CAFO) ont été ravis d'accueillir le Général-élu de l'Armée du Salut, le commissaire Brian Peddle (Chef d'État-major) et la commissaire Rosalie Peddle (Secrétaire mondiale pour les Ministères Féminins). Le Chef d'État-major était à Nairobi, Kenya, pour donner des conférences sur le leadership et la gestion du changement, et la commissaire Rosalie Peddle a fait un exposé sur les femmes dans le leadership.

Tous les trois ans, la CAFO a pour but de former et renforcer les responsables africains de l'Armée du Salut, à travers les diverses cultures africaines. Parallèlement à la formation intensive, les 31 délégués ont la possibilité de partager leur amitié avec des collègues, qui sont confrontés à des défis et des possibilités similaires. Par la prière, ils deviennent des collaborateurs dans l'annonce de l'Évangile, bien qu'ils vivent dans différentes parties de l'Afrique. La CAFO 2018 est la 12e session.

Partage des connaissances et des expériences

Dans son exposé sur la gestion du changement, le Chef d'État-major a souligné que «la seule chose constante dans la vie est le changement». Il a ajouté que, lorsqu'il faut changer, il est important d'avoir une destination claire à l'esprit, soulignant la nécessité de s'engager dans un processus équitable en consultant les parties prenantes, et qu'il devrait y avoir un engagement total dans ce processus par l'écoute et la valorisation de chaque voix.

La commissaire Rosalie Peddle a elle souligné la nécessité de prendre au sérieux la question de l'égalité des chances pour tous les postes de direction. Elle a dit que le développement du leadership devrait toujours être mis à la disposition de tous les hommes et femmes officiers, et a fortement soutenu la nécessité de développer les capacités des femmes officières, afin qu'elles puissent atteindre leur plein potentiel.

Une séance de questions-réponses avec le Général-élu l'a vu répondre à des interrogations sur les défis du ministère, l'internationalisme de l'Armée du Salut, et la nécessité d'améliorer le travail et la mission du mouvement.

Renouvellement des engagements

Le deuxième jour de la visite comprenait une cérémonie au cours de laquelle les délégués ont eu l'occasion de renouveler leur alliance d'officier. Le Secrétaire international pour l'Afrique, le commissaire Benjamin Mnyampi, a partagé son alliance, et le Chef d'État-major a encouragé les délégués à examiner leur propre alliance, soulignant l'importance du sens de la mission. Une cérémonie d'allumage de bougies a clôturé ce défi, pour chacun puisse s'en aller et être porteur de lumière dans son pays respectif.

Sur le même sujet

[Formation des officiers africains](#)

Auteur

Lieutenant-colonel Bishow Samhika

Publié le

5.7.2018

